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AJUDA MEMÓRIA 

Participantes: 

Nome Instituição 

MEMBROS 

1 Melchior Carlos do Nascimento UFAL 

2 José Maciel Nunes de Oliveira FEPEAL 

3 Valeska Cavalcante CASAL 

4 Ana Catarina Lopes de Azevedo ABES 

5 Ricardo de Campos Povos indígenas 

6 Pedro de Lessa Araújo SEMARH-SE 

7 Jorge Izidro Fundação Ecoengenho 

8 Rosa Cecília Lima OSCATMA 

9 Tobias Basílio OAB-SE 

10 Antônio Jackson Borges Lima Prefeitura Municipal de Penedo 

CONVIDADOS 

11 Luciana Deotti Rodrigues AGB PEIXE VIVO 

12 Juliana Sheila de Araújo AGB PEIXE VIVO 

13 Moisés Santos IRRIPLAN 

14 Cláudio Júlio Machado Mendonça Filho DESO 

15 Luiz Carlos Souza Silva DESO 

16 Delane Barros CDLJ Publicidade 

17 Rômulo Melo Ministério Público - SE 

18 Sílvia Maria dos Santos Matos PRODEMA-UFS 

 
 
1) Abertura  

- O Sr. Luiz Carlos Souza, representante da DESO, dá as boas vindas a todos os 
presentes. 
- O Coordenador da CCR Baixo, Sr. Melchior Nascimento, inicia a reunião com a 
verificação de quórum.  
 

2) Informes Gerais 
- O Sr. Melchior convida a todos para o Festival de Cinema promovido pela UFAL  

que irá acontecer nos dias 18 e 19 na cidade de Penedo/AL. 
 

- O Sr. Antônio Jackson comenta sua participação, representando o CBHSF em  
atendimento ao pedido do presidente Sr. Anivaldo de Miranda, na reunião para 
eleição do Conselho Gestor do Monumento Natural, em Delmiro Gouveia/AL, no 
dia 06 de novembro. 
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- O Sr. Jorge Izidro comenta a participação do Instituto Ecoengenho no 
importante evento gastronômico Semana Mesa, ocorrido de 03 a 05 de 
novembro, em São Paulo/SP. 
 
- O Sr. Melchior comunica sobre a mudança de sede do escritório do CBHSF 
para Maceió/AL. A respeito disso, o Sr. Tobias Basílio comenta que esse 
processo deveria ter sido debatido entre os membros da Câmara Consultiva 
Regional do Baixo antes de tomada alguma decisão, para dar mais legitimidade 
ao processo. 

 
3) Apresentação de representante do Ministério Público do Estado de Sergipe 

- A Promotora de Justiça, Sra. Allana Rachel Monteiro B. Soares Costa, 
apresenta o Projeto “Nascentes do São Francisco”, aprovado pela Agência 
Nacional de Águas para integrar o Programa Produtor de Água. 
 
- Após discussão sobre um possível apoio do CBHSF, o Sr. Melchior orienta o 
MP- SE a formalizar o pedido de apoio do CBHSF junto à Câmara Consultiva do 
Baixo São Francisco. 
 

4) Apresentação do andamento dos Projetos Hidroambientais do Baixo São 
Francisco 

- A Coordenadora Regional da AGB Peixe Vivo, Sra. Juliana Araújo, apresenta 

como está o andamento dos projetos no Baixo São Francisco. 

- A representante da CASAL, Sra Valeska, registra que não aprovou a cartilha do 

projeto do qual a CASAL foi proponente. 

- A Sra. Juliana informa que aguardou 2 semanas pelo envio das sugestões da 

Sra. Valeska, por email. Explicou que como isso não ocorreu e a empresa GOS 

Florestal, contratada para executar o projeto, estava aguardando apenas isso 

para seu relatório ser aprovado, ela telefonou para a Sra. Valeska, pegou as 

sugestões e as efetuou na cartilha.   

- O Sr. Maciel comenta reclamação recebida através de ofício pela empresa 

GESOIS, contratada para elaborar os Planos Municipais de Saneamento Básico 

no Baixo São Francisco, relatando que a mesma estaria tendo dificuldades em 

obter acesso a informações da CASAL e da DESO. Contudo, os representantes 

de ambas instituições, presentes na reunião, negaram essa informação, 

relatando que disponibilizaram dados para o técnico da empresa, e que o 

mesmo não compareceu para buscar as informações. 
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- Fica decidido que o Secretário do CBSHF, Sr. Maciel irá formalizar para DESO e 

CASAL a reclamação da GESOIS para que essas instituições possam se manifestar 

oficialmente. 

- Após relato da Sra. Juliana sobre o andamento do processo de contratação de 

empresa para execução do projeto “ Inventário e Diagnóstico Socioambiental 

das Lagoas Marginais e Várzeas do Baixo São Francisco”, não publicado devido 

às novas sugestões de alteração do proponente no TR, ocorreu um debate 

sobre a real necessidade de contratação do serviço, reforçado pela afirmação 

do Sr. Pedro Lessa de que a CODEVASF possuía esses dados. O Sr. Melchior 

solicitou então ao Sr. Pedro Lessa a verificação com a CODEVASF para 

disponibilização desses dados, o qual informou que esse pedido deve ser 

realizado oficialmente à sede. Também foi definido que a contratação para 

execução do projeto será debatida na DIREC.   

- A Sra. Juliana informa, por fim, as datas das audiências públicas para 

apresentação do diagnóstico dos Planos Municipais de Saneamento Básico no 

Baixo São Francisco e sugere que sejam definidos representantes do CBHSF para 

participação em cada uma delas. Assim, fica definido que representantes da 

comissão de acompanhamento dos projetos da CCR Baixo se farão presentes às 

audiências públicas dos Planos Municipais de Saneamento Básico, com a 

seguinte distribuição: 

 Em Alagoas:  

- Igreja Nova (dia 02/12/14): Ricardo Campos, Rosa Cecília 

- Belo Monte (dia 04/12/14): Antônio Jackson 

- Traipu (dia 09/12/14): Antônio Jackson 

- Feira Grande (dia 11/12/14): Ricardo Campos 

 

 Em Sergipe: 

- Propriá (dia 16/12/14): Maciel, Rosa Cecília 

- Telha (dia 17/12/14): Maciel 

- Ilha das Flores (dia 18/12/14): Tobias 

 
5) CCR-Baixo na XXVI Plenária do CBHSF 

- Após debates sobre as minutas de deliberações a serem discutidas na Plenária, 

fica decidido que o Sr. Tobias irá formalizar a sugestões de alterações.  
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7) Encaminhamentos: 

- O Ministério Público do Estado de Sergipe deverá formalizar o pedido de apoio 

do CBHSF ao “Projeto Nascentes do São Francisco”. 

- Representantes das seguintes instituições deverão ser incluídos como 

convidados permanentes a todas as reuniões da CCR Baixo: IBAMA, ICMBio, 

CODEVASF (4ª e 5ª SR), FUNASA, FUNAI, Ministério Público, associações de 

municípios, IMA, ADEMA, EMBRAPA, UFS entre outras instituições.  

- A Secretaria do CBHSF deverá fazer contato com o Sr. Bonifácio para indicação 

para ocupar vaga no setor irrigação na CCR Baixo. 

- O Sr. Roberto Lobo é a indicação do Presidente do CBH Piauí, Sr. Antônio 

Jackson, para ocupar vaga ociosa na CCR Baixo. 

- A Secretaria do CBHSF fará solicitação formal à DESO e à CASAL para 

indicação de membros suplentes para compor a CCR Baixo. 

- Fica decidido que todos os assuntos relacionados ao andamento dos projetos 

do CBHSF serão encaminhados à Secretaria e à comissão de acompanhamento 

para conhecimento. 

- Fica decidido que a AGB Peixe Vivo deverá articular as empresas contratadas 

pela execução dos projetos para que elas contatem inicialmente a respectiva 

Câmara Consultiva Regional, por meio do seu Coordenador. 

- Fica acordado que a AGB Peixe Vivo encaminhará as minutas dos Termos de 

Referência dos Projetos para aprovação desta CCR, por meio do seu 

coordenador, antes de seguirem para publicação, devendo ser definido prazo 

para recebimento de sugestões. 

 
Não havendo mais assuntos a tratar, o coordenador da CCR Baixo encerra a reunião às 
14h00.  

 
 

Aracaju/SE, 13 de novembro de 2014 


